



**Gemeinsam in den Schultag starten
Aktion zur neuen Kiss & Go Zone am 18. November**

Liebe Eltern,

am **Dienstag, den 18. November** laden wir alle herzlich ein, die neue **Kiss & Go Zone** zu nutzen!

Ich als **Bürgermeisterin** und auch der **Vizebürgermeister Jakob Schwab** sind an diesem Morgen von 7:00-7:30 Uhr vor Ort und gemeinsam verteilen wir **frische Brezerl** an alle Kinder, die dort aussteigen und zur Schule gehen.

Mit dieser kleinen Aktion möchten wir zeigen, wie praktisch und sicher die Kiss & Go Zone ist: Ein kurzer Stopp, ein „Abschiedskuss“ und schon können die Kinder sicher und selbstständig den restlichen Weg zur Schule gehen. Gleichzeitig hilft das dabei, dass es rund um die Schule **weniger Verkehr und mehr Platz für alle** gibt.

Die Kiss & Go Zone selbst befindet sich in der Glocknerstraße gegenüber von der Trafik am Fahrbahnrand und ist klar gekennzeichnet. Der Schulweg von dort dauert ca. 5 Gehminuten und erfolgt über die Piffgasse.



Wir freuen uns auf viele fröhliche Gesichter und einen gemeinsamen, entspannten Start in den Tag!

Herzliche Grüße

Barbara Huber
Bürgermeisterin